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日 程 第 １ 
【 開 会 宣 言 】 
 
日 程 第 ２ 
【前回会議録の承認】 
 
日 程 第 ３ 
【教育長諸般の報告】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

平成２２年２月５日（金） １３：１２より 
 
役場第１委員会室 
 
委 員 長    蓮 井   勇 
委   員    富 山 隆 介 
委   員    増 山 和 世 
教 育 長    真 屋 敏 春 
 
委員長職務代理者 福 島 浩 二 
委   員    岩 原 義 美 
 
管理課長     遠 藤 秀 男 
社会教育課長   木 村 省 平 
学校給食センター長 佐 藤   正 
社会教育課主幹  鈴 木 清 隆 
 
管理課学校教育係長 尾 﨑 文 郎 
 
無し 
 
 
蓮井委員長 
 開会を宣言する。（１３：１２） 
 
蓮井委員長 
 各教育委員の署名により、承認を確認。 
 
真屋教育長 
  １月２２日から本日までについて報告。 

  １／２３ わかさ杯少年バレーボール大会 

  １／２５ 臨時町議会 

  １／２６ 定例教頭会 

  １／３１ 町民玉入れ大会 

   〃   花和自治会新年会 

   〃   新春のつどい 

 

蓮井委員長 

 諸般の報告について、質問等ございますか。 



 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ４ 
【 議 決 事 項 】 
 
・議案第 ２号 
 
・議案第 ３号 
 
 
日 程 第 ５ 
【 そ の 他 】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

《無し》 
 無ければ日程第４の議決事項に移ります。 
 議案内容は人事に関わるものでありますので、非公開として進めていきた

いと思いますが、出席委員さんの３分の２以上の賛同が必要でございます。 
 ご意見等ございますか。 
《無し》 
 非公開としてよろしいでしょうか。 
《異議無し》 
 それでは、非公開として進めます。 
 
      《議案第２号、提案どおり承認》 
 
      《議案第３号、提案どおり承認》 
 
 議案第２号、第３号は提案どおり承認されました。 
 
 日程第５、その他に移ります。 
遠藤管理課長 
 平成２２年度全国学力学習状況調査の関係でございます。 
 来年度から全国で３０％程度の抽出調査となりますが、当町の小中学校は

該当となっておりません。道教委としましては、抽出校以外でも希望利用と

いうかたちで全道の小中学校で実施したい意向でございまして、道へ独自の

採点、集計、分析までの予算を要望しておりました。当町の財政状況を考え

ますと、町独自というのは大変難しいのですけれど、道教委で全てやってい

ただけるというのであれば、実施したいと考えております。 
 それから、卒業式と入学式の日程ですが、まだ未定のところもございます。

例年、各委員の皆様に割り振りしていただいて、出席していただいておりま

すが、今日欠席されている委員さんもおりますので、次回の教育委員会議で

割り振りをお願いしたいと思います。 
 以上です。 
蓮井委員長 
 その他で２点の説明がございました。 
 １点は、全国学力学習調査の関係でございます。全て道費で行えるのであ

れば是非参加したいということですが、まだ、その決定には少し時間が掛か

るということです。もし、町費でということであれば、現在の財政状況では

難しいことになってくるということでございます。 
 本来、自分の学校の、子供たちのテストは先生方自身が自分の手で採点分

析をしていくというのが、一番理解しやすいと思っております。色々と事情

があってそこまで出来ないということで、少し残念かなと思います。実施で

きなくなると、経年比較や追跡調査が出来なくなりますので、良い方向にい



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
日 程 第 ６ 
【 閉   会 】 

くようにがんばっていきたいと思います。 
 それからもう１点、卒業式と入学式についてですが、２人の委員さんが欠

席されており、また、入学式の日程が未定のところもありますので、次回と

いうことでよろしいですね。 
《異議無し》 
 私の希望を申し上げますと、できるだけ本町におられる委員さんは温泉や

洞爺地区で、洞爺にいる我々も温泉や本町の学校へ行って、お互いの学校の

様子を知りながら、また、住民の方に教育委員を知っていただく機会として

幅広く動くことも大事かなと考えますので、そのようなことで次回に決定し

たいと思います。よろしくお願いします。 
 後、社会教育で何かありますか。 
木村社会教育課長 
 今、各施設で実施しております修繕工事の関係ですが、学校プールは完了

しております。母と子の館は１０日に検定を行って終了します。後は文化セ

ンターの非常扉の改修で今年度の改修工事は終了します。 
蓮井委員長 
 その他、給食センターは何かありますか。 
佐藤センター長 
 ありません。 
 
蓮井委員長 
 他、無ければ本日の教育委員会議を終了いたします。（１３：３２） 

 


